



さかえっ子

匝瑳市立栄小学校だより
令和4年6月21日
Tel 67-2311 No.4 (7月号)

【カー杯の運動会】編

6月4日(土)には、素晴らしいコンディションの下で、運動会が盛大に開催されました。今年も新型コロナウイルス対策に伴い半日の縮小開催でしたが、この日のために全校で一生懸命に取り組んできた「よさこいソーラン」も力強く披露することができました。子ども達は大いに満足していました。保護者の皆様には、ご参観や短時間で効率のよい後片付けへのご協力をいただき、大変助かりました。ありがとうございました。



運動会も無事に終わりましたので、まずは夏休みまで、落ち着いた環境と雰囲気の中で、熱中症対策に留意しながら、じっくりと学習に頑張らせたいと考えます。

【学力を高めるためには、学校と家庭での勉強の両立が大切です】

学校ではわかったときの喜びや満足感を大切に指導をしています。★「勉強がわかる」と、学ぶことが楽しくなり、学習意欲が高まります。家庭学習では、宿題はもとより、「自学」で復習や予習に力を入れると良いでしょう。問題集にチャレンジしたり、高学年は社会や算数の予習も有効です。予習により、授業での先生の説明がよく分かるようになります。



【家庭学習強化週間:全校目標時間達成率】3年以上は学年×10分 1・2年は20分

令和元年度(年間平均)	令和2年度(〃)	令和3年度(〃)
36%	71%↑	87%↑

・本校では、4年生以上で1週間に1時間(月曜)「ぐんぐんタイム」を特設して、「応用・活用問題」にチャレンジさせています。子ども達が特に難しいと感じる、読む力や考える力、書く力が問われる問題に、「慣れさせ、苦手意識をなくする」ことがねらいです。最近では、こうした問題が高校や大学入試で主流になってきています。頑張ってください。

★水泳学習は、6/28(火)以降、学年ごとに順次開始します。久しぶりの水泳学習ですが、未だ感染症対策により、今年度の学習には様々な制限が伴います。まずは十分に水に慣れさせ、安全第一で楽しく取り組ませます。このため、表を用いた水泳検定は例年通りには行わずに、各学年の発達段階に応じて従来の検定を参考にした形で無理なく泳力技能等を確認したいと考えます。★水泳学習では、保護者の参加確認「印」が必ず必要です。

★地区役員さんの負担軽減に配慮して改善を図った、初めての「PTA資源物回収」を25日(土)に行います。予備日(26日)もありますが、諸事情により大雨でない限り、雨天決行します。役員の皆様には、雨天の場合、雨ガッパなど作業しやすい服装でのご参加をお願いします。ご負担をおかけしますが、よろしく願いいたします。24日(金)の夕方、保護者の皆様には、スクールメールにて実施判断をお伝えします。

『運動会の一コマ』 みんな精一杯頑張りました！



【1年：きょうりゅう たまごはこび】



【2年：100m走】



【3年：栄のかべ】



【4年：スーパー栄ブラザーズ】



【5年：100m走】



【6年：100m走】



【赤組：これからいくぞー】



【白組：精一杯の応援】

★朝の登校は、熱中症対策により 7：40以降に学校到着 をお願いします。